

**Nama** : Ary Satria Pamungkas  
**Fakultas** : Ekonomi & Bisnis  
**Mitra** : Lektor Santo Hieronimus Paroki Santo Kristoforus  
**Alamat Mitra** : Jalan Satria IV Blok C No 68, Jelambar, Grogol, Jakarta  
**Periode** : Juli – Desember 2020

**Judul Kegiatan PKM:**

**Memberikan Pelayanan Sebagai Anggota Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus**

## **BAB I Pendahuluan**

Untuk dapat menjalankan tugas Lektor dengan baik dan terkoordinasi, maka diperlukan adanya Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus di Paroki Santo Kristoforus. Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus terdiri dari Ketua, Wakil Ketua, Sekretaris, Bendahara, berbagai seksi antara lain Seksi Acara, Seksi Sponsor, Seksi Sosial, Seksi Perlengkapan serta Tim Teknis yang bertugas untuk melatih Lektor. Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus ini berfungsi untuk mengorganisir setiap kegiatan Lektor Santo Hieronimus di Paroki Santo Kristoforus. Sebagai anggota Lektor Santo Hieronimus, Ketua Lektor Santo Hieronimus meminta saya untuk membantu di bagian Seksi Perlengkapan.

## **BAB II Metode Pelaksanaan**

Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus mengadakan pertemuan rapat secara berkala untuk membahas dan mendiskusikan rencana kegiatan dan pelaksanaan tugas Lektor Santo Hieronimus di Paroki Santo Kristoforus. Khusus untuk bagian Seksi Perlengkapan, membahas pembagian tugas dan tanggung jawab seputar penyiapan dan inventarisasi perlengkapan yang akan digunakan oleh Lektor pada saat menjalankan tugas pada saat misa, membantu penyiapan perlengkapan pada acara kegiatan yang dilakukan oleh Lektor Santo Hieronimus. Namun karena adanya kondisi wabah covid-19, maka pertemuan rapat lebih sering dilakukan secara daring atau online dengan menggunakan Google Meet dan WhatsApp. Untuk pengiriman barang atau perlengkapan, menggunakan GoSend atau GrabExpress.

## **BAB III Hasil PKM**

Hasil dari kegiatan PKM ini adalah pelaksanaan tugas Lektor Santo Hieronimus pada saat misa dapat berjalan dengan baik. Khususnya pada saat kondisi wabah covid-19, misa secara online dapat berjalan dengan baik dan protokol kesehatan yang ketat dapat diterapkan dengan baik melalui penyediaan masker dan hand sanitizer, perlengkapan misa seperti jubah dan naskah teks misa dipastikan steril dan kebersihannya sehingga kluster baru covid-19 dapat dicegah dan dihindari.

Selain itu, manfaat dari kegiatan PKM ini untuk diri pribadi adalah dapat belajar untuk melakukan kerja sama tim, belajar untuk memahami dan menoleransi karakteristik yang berbeda yang dimiliki oleh anggota tim yang lain.

#### **BAB IV Kesimpulan**

Wabah covid-19 menjadi salah satu tantangan yang berat dalam menjalankan tugas sebagai anggota Badan Pengurus Lektor Santo Hieronimus, khususnya untuk bagian Seksi Perlengkapan. Dalam menyiapkan perlengkapan untuk keperluan misa, harus dilakukan secara ekstra hati-hati dan menerapkan protokol kesehatan secara ketat. Koordinasi pembagian tugas dapat dilakukan dengan baik dengan adanya media sosial seperti Google Meet dan WhatsApp. Meskipun demikian, dalam menjalankan tugas sebagai Seksi Perlengkapan sempat terasa berat pula karena adanya anggota tim yang positif covid-19.

#### **BAB V Daftar Pustaka**

Hakimi. 2020. Strategi, Kepemimpinan dan Motivasi Kerja Teori dan Aplikasi.

<https://brainly.co.id>